

## ABSTRAK

MUALLIMAH. 105011101521. 2023. Implementasi manajemen pembiayaan pendidikan di Kelompok Bermain dan TK Iman Al Qurbah Makassar Dibimbing oleh Dr. Hj. Sumiati, MA dan Dr. Dahlan Lama Bawa, M. Ag

Penelitian ini berjudul implementasi manajemen pembiayaan pendidikan di sekolah kelompok bermain dan TK Iman Al Qurbah Makassar yang bertujuan untuk menganalisis implementasi manajemen pembiayaan pendidikan di Kelompok Bermain dan TK Iman Al Qurbah dalam aspek perencanaan pembiayaan pendidikan, pelaksanaan pembiayaan pendidikan, dan evaluasi pembiayaan pendidikan.

Penelitian ini menggunakan metodologi penelitian *kualitatif* yang dilakukan secara langsung terhadap objek yang diteliti untuk mendapatkan data yang dibutuhkan dan berkaitan dengan rumusan masalah dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informan dalam wawancara adalah kepala sekolah, bendahara sekolah, dan salah satu guru di KB dan TK Iman Al Qurbah untuk mendapatkan data mengenai perencanaan pembiayaan sekolah, sumber dana sekolah, pengeluaran dana, dan proses evaluasi yang dilakukan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perencanaan pembiayaan pendidikan di sekolah KB dan TK Iman AL Qurbah Makassar dilakukan melalui rapat tahunan dengan ketua yayasan, beserta jajarannya, kepala sekola serta para guru menggambarkan upaya transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan dana. Dalam pelaksanaan pembiayaan pendidikan di sekolah KB dan TK Iman Al Qurbah Makassar mencatat penerimaan dan pengeluaran dana secara transparan, meskipun masih terdapat kekurangan dalam pengajuan proposal untuk pengeluaran di atas batas yayasan. Pada pengevaluasian pembiayaan pendidikan, evaluasi internal aktif dilakukan untuk memantau kinerja keuangan dan potensi perbaikan. Namun, partisipasi evaluasi independen perlu dipertimbangkan untuk memastikan objektivitas. Secara keseluruhan, langkah-langkah tersebut menunjukkan komitmen dalam mengelola dana dengan transparan dan akuntabel, namun beberapa aspek perlu diperhatikan lebih kritis untuk mendukung kualitas pendidikan yang lebih baik dan berkelanjutan. Dengan demikian, perlu dilakukan perbaikan dalam perencanaan dana yang lebih matang, pengajuan proposal pengeluaran secara konsisten, dan melibatkan evaluasi independen untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas pengelolaan dana sekolah. Dengan implementasi manajemen pembiayaan yang lebih baik, diharapkan kualitas pendidikan di TK Iman Al Qurbah dapat meningkat dan berkelanjutan.

Kata Kunci:Manajemen, Pembiayaan, Pendidikan, kelompok bermain